

Alternative für Deutschland Kreisverband Höxter
Pressesprecher Peter Eichenseher
Große Str. 14, 33014 Bad Driburg
Mobil 0175 4509986

Bad Driburg 20.11.2019

Pressemitteilung

Hochhaus Sulburgring - AfD: Abriss rückt in greifbare Nähe.

„Die Chancen für den Abriss des umstrittenen Hochhauses am Sulburgring steigen,“ so Annette Rahnenführer, Vorsitzende des AfD-Stadtverbands Bad Driburg. „Seitdem der Nachlass eines kürzlich verstorbenen, insolventen Miteigentümers der Schrott-Immobilie an das Land NRW gefallen ist, sehe ich eine realistische Perspektive für den schnellen Abriss. Voraussetzung ist allerdings, dass die Stadt Bad Driburg nun zugreift und endlich Nägel mit Köpfen macht. Es gab bereits mehrere Gelegenheiten, die 64 Wohnungen des seit 15 Jahren leer stehenden Hochhauses zu erwerben. Diese hat die Stadt verstreichen lassen.“

Peter Eichenseher, Mitglied des Stadtverbandes der AfD: „Wer in dieser Sache etwas bewegen will, muss Verantwortung übernehmen. Nur wenn die Stadt oder die Stadtentwicklungsgesellschaft Bad Driburg mbH die inzwischen wertlosen Wohnungen erwirbt, ergibt sich die Möglichkeit, die verfahrenere Situation zu bereinigen und den Weg für einen schnellen Abriss frei zu machen.“

Eichenseher: „Um zu verhindern, dass dieser insolvente Immobilien-Nachlass erneut in falsche Hände gerät, habe ich persönlich bereits im September 2019 gegenüber dem Land mein Kaufinteresse bekundet. Ich werde dieses Kaufinteresse so lange aufrechterhalten, bis die Stadt oder die Stadtentwicklungsgesellschaft Bad Driburg mbH Miteigentümer wird.“

Mit dem Eigentumserwerb durch die Stadt wäre dann auch die Frage der sträflich vernachlässigten Verkehrssicherung umgehend und einfach gelöst.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.